
令和 4年度第 22回市政懇談会 会議録（要旨）  

テーマ：子育て支援でつながるまちづくり 

 

【日 時】令和 5 年 1 月 11 日（水） 14 時 00 分 ～ 15 時 00 分 

【出席者】○篠﨑市長 

○参加者（5 名） 

 生活協同組合コープやまぐち 

○こども政策課長 

〇こども支援課長 

〇廃棄物対策課長 

○事務局（広報広聴課） 

【概 要】1 開会 

2 参加者自己紹介 

3 コープやまぐち理事長あいさつ 

4 市長あいさつ 

5 意見交換・懇談 

6 閉会 

【意見交換・懇談】 

【コープやまぐち理事長】 

・「はじめまして BOX」の提供、ココランドでの水泳教室の開催、コココランドの施設の

活用など、宇部市と更に連携していきたい。 

【コープやまぐち地域理事】 

・子育てサポートクラブ「ここサポ」、コープ共済やランドセルカバーの提供など、子

育て世代を応援している。コープやまぐちは「うべ妊婦・子ども応援団」でもあるの

で、宇部市と更に連携していきたい。 

【市長】 

・「子育てするなら宇部」といわれるようなまちづくりをすすめている。 

・子どもだけではなく、家庭の潜在的な問題を改善していきたい。行政だけでは限界が

あるため、民間や NPO 法人に何かを配布してもらうなど協力してもらいながら、子ど

も達の小さな SOSを見付け、行政サービスにつないでいければと思う。民間の活動を

行政が応援したい。 

・山口宇部空港にインクルーシブ遊具ができるので、そこで生協のイベントをやっても

らいたい。 

・来年度、市民の SDGs 活動を応援していく事業を考えているので、是非連携していき

たい。 

 

 



【こども政策課長】 

・旧山口井筒屋跡地の活用施設の中に子育て支援施設も入る予定である。 

・子育てサークルの運営、自主子育てサークルへの支援に力を入れている。 

・子どもの貧困対策としては、支援ネットワークの構築を考えている。 

 

○具体的な連携事業等について 

（離乳食教室の連携・共同開催） 

【こども支援課長】 

・市では、離乳食教室を毎月実施しており、コープの離乳食を活用した連携ができれば

と考えている。 

【コープやまぐち地域理事】 

・コープの「きらきらステップ（生協の離乳食・幼児食）」を知っていただきたいとい

う思いもあるので、是非連携したい。 

 

（健康づくりに関する啓発） 

【市長】 

・がん検診やへら塩ベジうべ作戦等の健康づくりに関する啓発について、連携をお願い

したい。 

【コープやまぐち理事長】 

・岩国市と連携して、がん検診受診者にジュースを配布する取組をしており、検診率が

上がったとも聞いている。コープ山口宇部センター（藤山地区）であれば、日中に検

診車を停め、がん検診を実施することも可能である。検診に来られた方にジュース等

を準備することもできると思う。 

 

（子育て関連グッズ等リユース事業における回収ボックスの設置） 

【廃棄物対策課長】 

・公共施設等に回収ボックスを設置・回収し、集まった子育て関連グッズ等を必要な方

に無料でお譲りしている。場所や手間をとるが、コープのお店にも回収ボックスを設

置させていただけないか。 

【コープやまぐち理事長】 

・店舗や隣接のあいあい館にはスペースがあり、連携していきたい。 

 

（ときわ公園での生協まつりの開催） 

【市長】 

・ときわ公園や中心市街地で生協まつりを開催することができないか。 

【コープやまぐち理事長】 

・現状の規模の生協まつりをときわ公園で実施することは難しいと思うが、ときわ公園

の近くにココランドがあるので、健康づくりなどのテーマで連携し、一緒に何かでき



ればと思う。 

・今年は創立 60周年でもあるので、イベント等への連携は是非していきたい。 

・ときわ公園では、毎年 3月にウォーキングイベントを開催している。 

【コープやまぐち宇部地域理事】 

・現在、キッチンカーの準備をしている。キッチンカーでは、試食を作り、食べていた

だくイメージであり、この車が完成すれば、市のイベント等に出店できるかもしれな

い。活用方法は模索中であり、積極的に活用し、好事例にしていきたい。 

 

 


